

Comienzan acciones para la recuperación de la Residencia de Turismo Tropical de Almuñécar para los mayores de la provincia

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, se lo ha trasladado al alcalde de la localidad tras un encuentro con la corporación

viernes 11 de agosto 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha trasladado esta mañana al alcalde de Almuñécar el objetivo de volver a dar vida a la Residencia de Turismo Tropical recuperando su uso para los mayores de la provincia.

El complejo permanece temporalmente sin actividad por lo que será necesario realizar, para su puesta en funcionamiento, obras de acondicionamiento y restauración, además de la puesta a punto de la maquinaria que alberga; y de nueva maquinaria y equipamientos necesarios en los apartamentos y zonas comunes.

El complejo, situado en primera línea de playa en el Paseo de San Cristóbal y cerrado desde el año 2015, cuenta con 62 apartamentos que podrán volver a disfrutar cada año 18 mil personas mayores de la provincia granadina gracias a la apuesta del nuevo gobierno de la Diputación de impulsar programas de envejecimiento activo, ofrecer nuevas experiencias de vacaciones, convivencia y relaciones interpersonales en una realidad distinta a la de su entorno habitual facilitando condiciones para una mayor participación e integración en la vida social.

El objeto de la actuación es reanudar un programa de estancias temporales, enmarcado en este ámbito de promoción de la autonomía personal a través de la Concertación con los Municipios y Entidades Locales Autónomas y de la convocatoria de subvenciones con el tejido asociativo de la provincia. “Es una de nuestras prioridades y vamos a trabajar para que pueda abrir cuanto antes y lo vamos a hacer desde el consenso”.

SENDA DEL LITORAL

Así lo ha manifestado esta mañana el presidente provincial durante la visita que ha realizado junto a la vicepresidenta Mónica Castillo de la Rica a la localidad sexitana que también se beneficiará del proyecto de la Senda del Litoral que proyectará la Diputación como uno de los Proyectos Estratégicos contemplados para este mandato uniendo toda la costa granadina a través de un sendero natural de 80 km.

Con ella, ha proseguido, se conseguirá seguir sumando nuevos atractivos a la oferta de turismo activo acercando a los residentes, granadinos y al resto de visitantes a lugares de alto interés cultural e histórico, poniendo en valor todo el potencial y diversidad paisajística y ambiental de la Costa Tropical.

Asimismo, esta infraestructura unirá los distintos núcleos poblacionales de la costa a través de modos sostenibles adaptándose a los condicionantes topográficas, naturales y ambientales por la que se desarrolle evitando generar impactos en el entorno. Además, prevé su conectividad con la senda litoral de Málaga por el oeste y su futura continuidad con la provincia de Almería por el este.

La Senda Litoral de Granada tendrá distintas tipologías de soportes físicos: sendas, caminos existentes, margen de carreteras, zona de playa, cruce de ramblas, entre otras, y en su diseño se utilizarán criterios de accesibilidad para personas con movilidad reducida y eliminación de barreras arquitectónicas.

Por su parte, el alcalde de Almuñécar, Juan José Ruiz Joya, ha agradecido la visita del presidente al que ha trasladado las necesidades de la localidad, así como la lealtad institucional de la corporación local.